

Coupe du monde 2008

World Cup 2008

I N V I T A T I O N

Tunis le 8 février 2008

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous inviter à participer à la coupe du monde de sabre masculin séniors qui se déroulera à la salle Omnisports d'El Menzah, Tunis, le 14 et 15 mars 2008, Les épreuves sont réservées aux escrimeurs sélectionnés par leur Fédération. Arbitrage selon les règles F.I.E. Contrôle antidopage.

Engagements à envoyer à la F I E avant le 8 mars 2008.



RÉSERVATION HOTEL et NAVETTE AÉROPORT

Vous devez réserver votre hôtel avant le 5 mars 2008. Nous vous proposons un hébergement avec un service gratuit de navette depuis l'aéroport et durant la compétition. Nous vous demandons de suivre les recommandations indiquées sur les imprimés ci-joints.

Sincères salutations.

Mrs, Mr,

We are pleased to invite you to participate at the world cup of Senior Men's Saber that will take place in the Omnisports Center of El-Menzah, Tunis, march 14th and 15th 2008. These tests are opened to competitors selected by their Federation. Refereeing according to rules F.I.E. Doping control.

Entries must send to the F I E before March the 8th 2008.

HOTEL BOOKING and AIRPORT SHUTTEL

You must book your hotel before march the 5th 2008. We propose you an accommodation with from the airport a shuttle free service and during the competition. Please, follow instructions indicated on forms in annex.

Yours sincerely.

